

Austausch mit Indien

Fokus auf Fragen der nachhaltigen Stadtentwicklung



Zu Gast in Mararashtra: Anke Karmann-Woessner (3.v.r.) und Stefan Schwartz (r.) vom Stadtplanungsamt mit den Gastgebern. Foto: pr

Nachdem Ende letzten Jahres eine hochrangige Delegation aus der indischen Millionenstadt Pune, der dortigen Regionalbehörde PMRDA und dem Ministerium für Stadtentwicklung Maharashtra Karlsruhe besuchte, weilten kürzlich vom Stadtplanungsamt Leiterin Prof. Dr. Anke Karmann-Woessner und Stefan Schwartz sowie Dr. Manuel Giralt vom KIT zum Gegenbesuch in Indien. Während des dreitägigen Austausches standen

insbesondere Fragen der nachhaltigen Stadtentwicklung im Fokus. Neben Workshops mit Vertreterinnen und Vertretern der dortigen Verwaltung, Wirtschaft und Wissenschaft tauschte sich die Delegation auch speziell zu den ganz konkreten Verfahrensschritten des Regionalkonzeptes der Metropolregion Pune und der verfahrensrechtlichen Umsetzung des Eco Industrial Townships aus. Zudem beinhaltete das Programm einen Besuch auf dem Areal eines zukünftigen Eco Industrial Townships, das als Pilotprojekt stellvertretend für die enorme Wachstumsregion steht und insbesondere auch als Plug-and-Play Standort für mittelständische Unternehmen aus Baden-Württemberg konzipiert werden soll.

Organisiert und finanziert wurde der Besuch vom EU-Programm für internationale urbane Zusammenarbeit IURC, das im Einklang mit „Europa 2020“ Formen der dezentralisierten internationalen städtischen und regionalen Zusammenarbeit in den Bereichen nachhaltige Stadtentwicklung und Innovation entwickelt.
-red-